

Martes 03 de septiembre de 2019

Reforma Piden ampliar el Metro en la CDMX

Dalila Sarabia Cd. de México (03 septiembre 2019).- Como el Metro es la columna vertebral en la movilidad de la CDMX, expertos sugieren aumentar la red. En 50 años, el Metro ha crecido 4.5 kilómetros por año hasta sumar 12 líneas con 195 estaciones y 226 kilómetros de red. Esto queda muy por debajo de la proyección del Plan Maestro del Metro de 1996, que trazaba 27 líneas operando para 2020. P.C. CDMX, metro, transporte, movilidad, desarrollo urbano Llegan reservas a 180 mil 377 mdd

Notimex Cd. de México (03 septiembre 2019).- Al viernes 30 de agosto de 2019, el saldo de las reservas internacionales fue de 180 mil 377 millones de dólares, lo que significó un aumento semanal de 114 millones. De acuerdo con el Banco de México (Banxico), la variación semanal fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales. En su boletín semanal sobre su estado de cuenta, indicó que las reservas internacionales registran un crecimiento acumulado de 5 mil 584 millones de dólares, respecto al cierre de 2018, cuando se ubicaron en 174 mil 793 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Aumenta Argentina 35% el salario mínimo

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (03 septiembre 2019).- Argentina aumentará el salario mínimo en 35 por ciento durante los próximos tres meses luego de que una fuerte caída en el peso socavara el poder adquisitivo de los ciudadanos en vísperas de las elecciones generales. El gobierno aumentará los salarios en tres cuotas, según un decreto publicado en la gaceta oficial este martes. El salario aumentará desde los 12 mil 500 pesos argentinos (215 dólares) actuales a un monto final de 16 mil 875 pesos por mes después de los tres pagos. P.C. Argentina, salario mínimo, economía mundial Registra contracción sector fabril de EU

Reuters y Blomberg Nueva York, Estados Unidos (03 septiembre 2019).- El sector manufacturero de Estados Unidos se contrajo en agosto por primera vez desde 2016, en medio de preocupaciones sobre el debilitamiento de la economía global y crecientes tensiones comerciales entre Washington y Pekín, mostró un reporte de la industria. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por su sigla en inglés) dijo que su índice de actividad manufacturera nacional disminuyó a 49.1, su menor nivel desde enero de 2016. La cifra se compara con el 51.2 de julio. Analistas consultados por Reuters esperaban una lectura de 51.1 en agosto. P.C. Estados Unidos, sector manufacturero, economía mundial Se opone China a guerra comercial

Reuters Hong Kong, Hong Kong (03 septiembre 2019).- El viceprimer ministro chino, Liu He, dijo este martes que Pekín se opone firmemente a una guerra comercial que no es buena para China, Estados Unidos y el mundo, informó la agencia estatal de noticias Xinhua. Liu, el negociador de mayor rango de Pekín, realizó sus comentarios al reunirse con los senadores estadounidenses Steve Daines y David Perdue. China espera que ambas partes busquen terreno común mientras dejan atrás las diferencias y que puedan resolver apropiadamente el tema sobre la base de la igualdad y el respeto mutuo, dijo Liu citado por Xinhua. P.C. China, comercio, exterior, guerra comercial Roza riesgo país argentino 2,600 puntos

Reuters Buenos Aires, Argentina (03 septiembre 2019).- El riesgo país de Argentina avanzaba este martes ante las dudas que genera un plan de restricción cambiaría instrumentado para frenar la huida de capitales, en medio de una crisis financiera desatada desde las recientes elecciones primarias, dijeron operadores. El indicador de la banca JPMorgan subía 17 unidades, a 2 mil 549 puntos básicos previo a la apertura de los mercados en Buenos Aires, aunque momentos antes alcanzó a rozar la zona de las 2 mil 600 unidades. P.C. Argentina, riesgo país Sube 18% exportación de autopartes de NL

Moisés Ramírez Monterrey, México (03 septiembre 2019).- Las exportaciones de autopartes hechas en Nuevo León subieron 18 por ciento anual al cierre del primer semestre, destacó Manuel Montoya, director del Cluster Automotriz del Estado (Claut). Y añadió que la industria de autopartes de la Entidad contribuye ya con el 25 por ciento del contenido nacional de los TIER1 en el País (proveedores directos de las automotrices) y está invirtiendo para sumar capacidad y elevar más su participación. En rueda de prensa para informar sobre la novena edición del encuentro Proveedor Automotriz refirió varios casos como por ejemplo Cuprum, Nematik, Ternium y Metalsa. P.C. Nuevo León, industria automotriz, autopartes, exportaciones Sobresale exportación en manufactura

Frida Andrade Cd. de México (03 septiembre 2019).- México es el séptimo país a nivel mundial que más exporta manufacturas, reveló el "Examen estadístico del comercio mundial de 2019", publicado por la Organización Mundial de Comercio (OMC). En 2018, las ventas del País crecieron 9 por ciento, con lo que alcanzaron un valor de 363 mil millones de dólares. La idea de fortalecer el sector manufacturero después de la crisis de la década de los 80's es una de las razones de su impulso, refirió Rafael García, especialista en temas de comercio internacional y competencia económica de la UNAM. P.C. OMC, industria manufacturera, exportaciones El Economista Ruanda quiere su propia criptomoneda nacional Muchos países están buscando crear una criptomoneda nacional con el objetivo de apuntalar distintos sectores económicos y financieros. En este caso, Ruanda informó a través de su Banco Central que están planeando el lanzamiento de un activo digital propio. El país africano ya está investigando con un equipo para poder desarrollar la moneda nacional digital. El ente monetario central estaría analizando los casos de otros países como Canadá, Singapur, Holanda y algunos de Latinoamérica que ya implementaron este avance. P.C. Ruanda, sistema financiero, criptomoneda, moneda digital Remesas rompen récord: en julio, 3,270 millones de dólares Redacción El Economista Los mexicanos que viven y trabajan en el exterior rompieron tres históricos en julio con los envíos de remesas a sus hogares en el país, según información del Banxico. El mayor flujo mensual de remesas para un mes de julio desde que se recaba la información. P.C. Banco de México, remesas, infografía Reservas internacionales registran amento semanal de 114 millones de dólares Notimex Al viernes 30 de agosto de 2019, el saldo de las reservas internacionales fue de 180,377 millones de dólares, lo que significó un aumento semanal de 114 millones de dólares. De acuerdo con el Banco de México (Banxico), la variación semanal fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos

internacionales del propio instituto central. En su boletín semanal sobre su estado de cuenta, indicó que las reservas internacionales registran un crecimiento acumulado de 5,584 millones de dólares, respecto al cierre de 2018 cuando se ubicaron en 174,793 millones de dólares. La base monetaria (billetes y monedas en circulación y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó 9,379 millones de pesos, alcanzando un saldo de un billón 569,316 millones de pesos, lo que implicó una variación anual de 3.5 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Manutención, salud y educación, destino principal de los recursos: Cemla Yolanda Morales Yolanda Morales Los beneficiarios de remesas en México destinan estos recursos a tres principales usos: manutención, salud y educación, de acuerdo con los resultados de una encuesta aplicada por el Centro de Estudios Monetarios de Latinoamérica (Cemla), entre 6,803 adultos emigrantes mexicanos. Del total de las respuestas, 89.9% hizo referencia al gasto de manutención como destino de este ingreso, seguido por los de salud, que fueron mencionados en 51.5% de las respuestas y educación, con 22.4% de las mismas. Además, una de cada siete respuestas indicó que estos dólares que envían sus familiares desde el exterior también se utiliza para pagar un inmueble propio del emigrante. Y en uno de cada tres cuestionarios dirigieron los recursos para cubrir el pago de un inmueble de un familiar. De acuerdo con la encuesta, aplicada a inicios de este año por el Cemla, para 28.5% de los hogares receptores, las remesas son su principal fuente de ingreso; y para 32% de ellos, son primordiales pero no representan la fuente más importante de sus entradas P.C. remesas, gasto, migrantes Arrecia pesimismo,; economía crecerá apenas 0.50% e el 2019 Yolanda Morales

Especialistas del sector privado consultados por el Banco de México (Banxico) recortaron su expectativa de crecimiento para el país por onceavo mes consecutivo y la dejaron en 0.50 por ciento. Este pronóstico, queda lejos de la previsión que tenían en julio del año pasado, cuando anticipaban un incremento de 2.17 %, que fue el pronóstico más optimista recabado por la encuesta para el desempeño del PIB durante el primer año de gobierno de Andrés Manuel López Obrador. P.C. AMLO, Banco de México, crecimiento económico Sector automotriz de Nuevo León incrementa su capacidad instalada Lourdes Flores Monterrey.- La industria automotriz de Nuevo León continúa invirtiendo para incrementar el contenido nacional, por lo que empresas como Cuprum, Nematik, Ternium, Paulo y Fisacero están aumentando su capacidad instalada. La fabricante de escaleras de aluminio Cuprum dio un salto para producir aluminio de extrusión para la industria automotriz, con una inversión de 45 millones de dólares entre el 2015 y el 2019, afirmó Luis Alberto Rodríguez Mora, director del sector automotriz de la firma. P.C. Nuevo León, industria automotriz Este año será el más débil en empleo formal desde el 2009 Octavio Amador En línea con los pronósticos de crecimiento económico para el cierre del 2019, las expectativas de generación de empleo formal en México no son las más halagüeñas y el año en curso se perfila para cerrar como el de menor creación de plazas de trabajo en una década, según pronostican los especialistas en economía del sector privado que consulta mes con mes el Banco de México (Banxico). En agosto, por décimo mes consecutivo, los analistas consultados en la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado: Agosto del 2019, revisaron a la baja sus predicciones, quedando el promedio en un flujo de 419,000 nuevos empleos al cierre del 2019. Esta cifra es menor en 22,000 respecto del pronóstico de julio, lo que equivale a un descenso de 5% a tasa mensual. P.C. Banco de México, empleo, economía formal La Jornada Peso podría cotizar hasta 20.30 por dólar este mes: CIBanco Julio Gutiérrez Ciudad de México. En septiembre el peso con respecto del dólar seguirá cotizando en los niveles más bajos del año, y podría llegar a fluctuar hasta en 20.30 unidades, afirmó este martes CIBanco. Entre los principales factores para que ello ocurra está el alza en las disputas comerciales entre Estados Unidos y China, las decisiones de política monetaria de los principales bancos centrales del mundo, y de forma interna, la especulación sobre la presentación del Presupuesto Económico para 2020. P.C. tipo de cambio Tendencia de la economía no repuntará en corto plazo: Inegi Dora Villanueva Ciudad de México. Dos indicadores que muestran el desempeño actual de la economía y su perspectiva a futuro profundizaron su caída entre junio y julio de este año. Con ello se advierte una tendencia de que la actividad -ya estancada- no repuntará en el corto plazo, según el Sistema de Indicadores Cíclicos (SIC). De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), este junio el indicador coincidente -que acota el desempeño actual de la economía en el momento que se levanta la medición y lleva al menos un mes en descenso- se redujo 0.05 puntos y cuatro de los seis componentes que le integran presionaron para la baja. P.C. INEGI, Sistema de Indicadores Cíclicos Bolsa argentina se desploma 10.2% Reuters Buenos Aires. La bolsa de valores de Buenos Aires se veía golpeada este martes por un fuerte desarme de posiciones en medio de un reacomodamiento de carteras tras las recientes restricciones cambiarias impuestas por el gobierno argentino, dijeron operadores. El índice Merval se derrumbaba 10.2 por ciento a la zona de las 23 mil 600 unidades, su mínimo en dos años, liderada por los papeles de la petrolera estatal YPF con un desplome de 14.1 por ciento, luego de retroceder 41.4 por ciento en agosto. P.C. Argentina, sistema financiero Récord de inversión extranjera en primer semestre de 2019: AMLO Emir Olivares Alonso y Néstor Jiménez El presidente Andrés Manuel López Obrador aseveró que, en los primeros seis meses de 2019, la inversión extranjera en México alcanzó una cifra récord y has sido la más alta de los últimos años. En su conferencia matutina, el mandatario informó que en el primer semestre del año el capital externo alcanzó los 18 mil millones de dólares, esa cifra sólo ha sido superada con la inversión en 2012, pero porque se concretó la venta de la Cervecería Modelo, que fue lo que hizo que ese año la entrada de capital fuera mayor a la de 2019. P.C. AMLO, IED Petróleo cae 2% por guerra comercial y alza de producción Reuters Londres. Los precios del crudo caían 2 por ciento por este martes, presionados por la creciente producción de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y de Rusia, así como la extensa disputa comercial entre Estados Unidos y China que ha lastrado a la economía global. Los futuros del petróleo en Estados Unidos perdían 1.26 dólares o 2.3 por ciento, a 53.84 dólares por barril a las 11:52 GMT y el crudo Brent bajaba 96 centavos a 57.70 dólares. Estados Unidos impuso esta semana aranceles de 15 por ciento sobre una variedad de bienes chinos y Pekín comenzó a imponer nuevos gravámenes sobre productos estadounidenses con un valor de 75 mil millones de dólares, en una guerra comercial que se ha extendido por más de un año. P.C. sector energético, petróleo, precios Monto histórico en remesas: 20 mil 524 mdd en enero-julio Israel Rodríguez Martes 3 de septiembre de 2019. El ingreso de divisas por remesas sumó entre

enero y julio pasados un monto histórico: 20 mil 524 millones de dólares, incremento de 7.45 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2018, informó el Banco de México (BdeM). En particular, en julio pasado las remesas familiares fueron de 3 mil 270.3 millones de dólares, crecimiento anual de 14.4 por ciento y cifra mayor a la estimada por analistas, quienes situaban el aumento en 3 mil 17.1 millones. Los pasados tres meses esos envíos han superado la marca mensual de 3 mil millones de dólares, lo cual sugiere un continuo soporte de estos flujos para impulsar el consumo privado en el país, mismo que se ha desacelerado ante un menor ritmo de actividad económica y una elevada incertidumbre, entre otros factores.

P.C. Banco de México, remesas Argentinos se agolpan en bancos por el control cambiario Stella Calloni, corresponsal Buenos Aires. Al entrar en vigor el decreto de necesidad y urgencia que impuso límites a las compras y transferencias de dólares, aunque con graves errores, centenares de personas se agolparon afuera de los bancos para retirar dinero, y aunque hubo una recuperación leve del peso con un avance de 3 por ciento, para cerrar en 58.4, la incertidumbre cambiaria continúa, y tanto empresarios como industriales, que este lunes festejaron el Día de la Industria sin la presencia del presidente argentino, Mauricio Macri, estiman que son medidas tardías y en algunos casos cosméticas, ante el industricidio, que ha producido casi cuatro años el gobierno de la alianza Cambiemos. Al término de una reunión del gabinete, Macri manifestó su tranquilidad tras las medidas que adoptó su gobierno el domingo para resguardar las reservas internacionales ante la demanda de dólares por parte de inversionistas y ahorradores, reportó la agencia de noticias Xinhua.

P.C. Argentina, sistema financiero El País La Seguridad Social pierde 212.984 afiliados, el peor dato en agosto desde 2008 **ANTONIO MAQUEDA** El paro registrado aumentó en agosto en 54.371 personas para situarse en un total de 3,06 millones de desempleados. Y la afiliación a la Seguridad Social perdió 212.984 cotizantes y se coloca en los 19,32 millones de trabajadores, según las cifras del Ministerio de Trabajo publicadas este martes. Se trata de un mes en el que siempre hay una elevada estacionalidad por la destrucción de empleo que conlleva el periodo vacacional. Aunque se siguen creando puestos de trabajo en la hostelería o en actividades sanitarias, el resto de sectores elimina muchos más. Y en ramas como la educación o la construcción se prodiga la práctica fraudulenta de dar de baja los contratos por vacaciones para ahorrarse costes.

P.C. desempleo, seguridad social La venta de automóviles anticipa un año negro tras caer un 31% en agosto **JOSEP CATÀ** El sector del automóvil sufre su peor momento por las dudas sobre la normativa de emisiones y la crisis mundial del sector. Los datos de matriculaciones difundidos este lunes por los fabricantes, concesionarios y vendedores revelan que, en agosto, se matricularon en España 74.490 coches, un desplome del 30,8% sobre el mismo mes del año anterior y encadenan cuatro meses seguidos en negativo. La explicación está en la comparación con el inusual avance de agosto de 2018, cuando los concesionarios impulsaron las ventas antes de la nueva normativa de emisiones. Las ventas acumulan un descenso del 9,2% desde enero.

P.C. industria automotriz, ventas